員 の 広



私のタブレット (iPad) 活用法

荒川 太 (東京)

り込み、 たい記事のみ新聞で読めばいい。 私の生活に不可欠なものとなっている。 ら勤務先近くのコーヒー屋でメールを見たり 3年前妻に 目覚めと同時に日経電子版の紙面を取 記事に一通り目を通す。 iPad を買ってもらった iPad は、 8時半頃か 詳しく読 早朝 み

> は ŋ ネットで株式市場を閲覧、 にしている。 る体験農園での野菜の写真などを載せるよう った写真も簡単に送れるので、 や家族との連絡に活用している。 Facebook や LINE で知人、 が着信するようになった。 している。そう言えば、最近東洋経済メ 株の売買を行っ 流行りのSNS 友人との交流 現在通って iPad で撮

と思う。 が入る。 漢字のクイズや最終面の連続小説を読む 女は未だ学生だが) になった。電子版が無ければ、 り込める。これを見るようになってから 15時40分過ぎると、日経電子版 第2の職場で楽をさせてもらっ 帰宅後は、 働い から LINEに頻繁に ている妻や娘達 縁が無か 0 夕 刊 連絡 よう った は、 が

かった様な…この頃である。 帰りを待つ身の辛さが わ ので、 0 理だけは デー パ タはメー ソコンは作業用でしか無い パソコンで作業してい ルで送れば、iPad で見ら

るが、

成後

るお陰ではあるが、

ダー」機能では、まさにカレンダーの余白に 記録を書き込んでいた。 を使わなくなったことである。 の手帳にスケジュール、仕事、 ールへの関わり iPad を利用するようになっ が薄くなった。 iPad の中の「カレン 飲み会などの 私は3年連記 て、 一つ目は手帳

きを得ることができた。 この時も iPad が大活躍。職場や予定して 使おうと思っても、 手術の翌日には、 た飲み会などのイベント参加者への連絡だが ツールである。8月に急な手術を受けたが べ iPad は文字が大きい てもらうようお願いしている。 録せずに携帯電話を登録するようにしている が多くなった。連絡先として家庭の電話を登 最後に携帯電話、 友人、知人にはメールで iPad に連絡 全員にメールを発信、 電池切れで使えないこと 充電を忘れることが多く ので老眼には優 携帯電話に比 11

という機能が備わっており、そこに名刺情報

的なものを保存している。二つ目はパソコン

利用が激減

したことだろうか。インタ

とができる。

アドレスもiPadには「連絡先」

書き込むように日時、イベントを記載するこ

Excelで管理している資産、

負債の

デー

タ管

の閲覧は自宅でも iPad を用いてい

る。 ーネ